

Kunsthhausbesuch

Über den Kunsthhausbesuch orientieren nachfolgende Aufstellungen:

	1967	1966	1965
Besucher insgesamt	240 210	182 603	150 776
Zahlende	178 082	125 621	81 047
Nichtzahlende	62 128	56 982	69 729
An Sonntagen insgesamt	56 173	47 696	43 435
An Sonntagen Zahlende	41 237	31 206	22 637
An Sonntagen Nichtzahlende	14 938	16 490	20 798

Auswärtige Schulklassen und Studentengruppen mit ermäßigtem Eintritt wurden 273 mit 7584 Personen gezählt, andere Besuchergruppen 152 mit 5430 Teilnehmern (1966: Schulklassen und Besuchergruppen zusammen 197 mit 5313 Teilnehmern).

Stadtzürcherische Schulen mit freiem Eintritt 634 Klassen mit 9606 Schülern und Lehrern (1966: 587 mit 8572).

Kantonale Schulen: 337 mit 4708 Besuchern (1966: 314 mit 4153).

Studenten beider Hochschulen (kunstgeschichtliche Seminare): 16 Besuche mit 689 Teilnehmern (1966: 21 mit 710).

Private Schulen mit freiem Eintritt: 129 mit 2251 Besuchern (1966: 94 mit 1667).

Vom Kunsthhaus veranstaltete Führungen fanden 28 mit 3222 Teilnehmern statt (1966: 25 mit 2134).

Nicht vom Kunsthhaus veranstaltete Führungen: 76 mit 2925 Teilnehmern (1966: 33 mit 1400).

Verkauft wurden vom 1. Januar bis 31. Dezember 1967 in den verschiedenen Ausstellungen total 15 306 Kataloge, sowie Kataloge früherer Ausstellungen, außerdem 917 Bilderhefte.

An die Künstlerunterstützungskasse werden ausbezahlt Fr. 3087.90.

An den Schweizerischen Kunstverein Fr. 1179.—.